

## **Les projets présentés aux représentants de l'État**



*Les élus ont pu échanger sur les divers projets soutenus par l'État dont notamment le projet jeunes, réhabilitation de la crèche, rénovation du petit patrimoine non classé...*

Daniel Clerc, président, et ses vice-présidents, ont accueilli Romain Royer, préfet de la Haute-Saône et Pierrick Lozé, sous-préfet, à la communauté de communes. L'occasion d'échanger sur les projets développés sur le Pays de Villersexel avec le soutien de l'État (projet jeunes, réhabilitation de la crèche, rénovation du petit patrimoine non classé...)

Les représentants de l'État se sont rendus à France Services, rue de Grammont au centre de Villersexel puis sur la zone du Martiney, dans les bâtiments de l'ESAT en construction, Claire Dutilleul, directrice adjointe de l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté a pu présenter les missions d'accueil en milieu professionnel et d'accompagnement médico-social des personnes en situation de handicap psychique. Ce futur « pôle de services » abritera également France Services, service de la CCPV, dont le déménagement est prévu début 2025. Ils ont ensuite pu vérifier la dynamique économique avec la visite de la zone d'activité du Grand Fougeret, dont l'extension va démarrer prochainement, plusieurs prospects étant positionnés. La matinée s'est terminée par la rencontre de deux chefs d'entreprise du territoire Frédéric Carisey, Le Jardin Comtois et Maxime Montagney, Intermarché.